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地方独立行政法人化！ 

もっとよりそう都立病院へ 

 

 

 

女性部 
イベント 
ニュース 
 

  

オーガニック精油を使用し、自分だけの香りの
アロマスプレーを作る1day教室を開催します。 

参加を希望される方は、氏名・勤務先・電話番
号を必ずご明記の上、11月27日（金）までに
メールにてお申し込みください。 

送信先：jyoseibu@t-byoinsibu.jp 

※会場前にて検温と手指のアルコール消毒   

   を実施いたします。 

 

日程  

12月12日（土） 

会場  
北沢タウンホール 

第2集会室 

開始時間  
13:30～16:30 

オーガニック精油を使用し、自
分だけの香りのアロマスプレー
を作る1day教室を開催します。 
 

※会場前にて検温と手指のアルコール   

  消毒を実施いたします。 

 

日程  

12月12日（土） 

会場  
北沢タウンホール 

第2集会室 ※下北沢駅下車 

開始時間  
13:30～16:30 

 大阪でコロナ

危険手当の改善

がいち早く行わ

れたのは看護師

不足が背景にあ

りました。いま

さら手当を上げ

ても大阪コロナ

専門病院では14人もの退職が。危機的な状況に

なってから手当を上げるのでは遅いことを大阪の

例は示します。東京でも今すぐ手当の改善が必要

です。 

 大阪の医療危機が深刻です。吉村府知

事は自衛隊や近隣県に看護師の応援を要

請しました。しかし看護師不足の原因を

つくったのは維新自身です。独法化され

た院機構内部文書にはこのように書かれ

ています。「医師、看護師は聖域として

きたが、看護師については生産性が低

い」(から増やさない）、当時の橋下府

知事は、看護師の給料について「バカ高

い」と品のない言葉でののしっていまし

た。そして人件費の大幅カットを行い、賃金カーブをフラット化したのです。その結果が今の大

阪の看護師不足です。都の独法化も同じ考えで進められていることは、「新しい人事給与制度原

案」のフラットな給与カーブを見れば明らかです。都立病院の独法化を都に諮問した委員会の中

でベテラン看護師の人件費が高いと以下のような発言がありました。「墨東病院の平均勤務期間

がかなり長いというのは、かなりいごこちがいいんでしょうね」ベテラン看護師がいなければ、

ECMOも人工呼吸器も動かせません。人を大事にしない病院経営は失敗するのです。 

手当を上げても退職相次ぐ大阪コロナ専門病院 

大阪の看護師不足を招いた独法化 

看護師切り捨ての維新府政が招いた医療危機 


